

Einwohnergemeinde Bolligen - Vorerst keine neue Hausarztpraxis im Dorfmärit Bolligen

Bis vor wenigen Wochen durfte der Gemeinderat davon ausgehen, dass auf Herbst 2022 im Dorfmärit Bolligen eine zweite Hausarztpraxis eröffnet werden könnte.

Leider haben sich die beteiligten Investoren mittlerweile entschieden, dieses Projekt vorerst nicht weiter zu verfolgen. Wir bedauern diesen Entscheid zutiefst. Wir werden uns weiterhin bemühen, uns nach Lösungen für die Ansiedelung einer weiteren Hausarztpraxis im Dorf einzusetzen.

Der Gemeinderat

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1661904075_Keine-neue-Hausarztpraxis-Dorfmaerit.php